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○ ○ 군에서 단계적으로 시행코자 계획했던 난시청 해소를 위한 
 광케이블 설치사업은 당초 사업자였던 거창종합유선방송사가 타 
 유선방송사와 합병됨으로서 원활한 추진을 할 수 없는 형편에 
 처하게 되어 합병사인 CJ케이블넷사와 수차 협의한 결과 오지 
 지역까지의 광케이블 설치와 관리에 막대한 예산(미래대비 시설 
 설비시 30억 추정)이 소요되어 지난해까지 당장의 사업추진에 
 어려움을 격고 있음
○ 이에 군에서는 대안마련을 위해 읍면을 통해 난시청 지역 
 실태조사를 실시한 결과, 현재 난시청이 많이 개선되고 대부분의 
 지역에서 위성안테나 또는 자체안테나를 설치하여 TV를 시청하고 
 있었으며, 난시청 마을로는 18개 마을이 조사되었음
○ 군에서는 조사된 난시청 마을에 대해 KBS 또는 Sky Life 등 
 공중 및 위성방송 안테나를 마을 공동으로 설치하여 난시청을 
 해소토록 추진하였으나, 해당마을에서 각 개별가정시설설치와 관리 
 운영에 따른 경비 등을 이유로 사업을 희망하지 않았으며, 개인 
 시설비와 방송수신료 등을 전액 군에서 지원해 줄 것을 희망하였음
○ 이러한 요구는 관련 소요예산과 기존 시설 설치자와의 형평성 
 문제 등을 고려해 볼 때 완전 수용하기에는 어려움이 있으며, 
 이후 난시청 마을에서 공시청안테나 설치를 희망할 경우 군에서 
 시설비를 지원하는 방향으로 추진해 가겠음
○ 현재 위성방송사에서 오지지역에 개별 시설설치를 계속 하고 
 있고, 우리군 관할 유선방송사에서 거창지역 전역에 대한 광케이블망 
 교체 및 신규설치사업 추진을 계획하고 있어 난시청 해소가 
 이루어지고 있는 형편임
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